
令和６年度 大阪府立茨木支援学校 

第１回 学校保健委員会 
令和６年７月３日（水） 

場 所 ： 会 議 室 

時 間 ： 1 0 時 ～１２時 

開会のあいさつ（校長） 

 

①  学校保健委員のご紹介 

校長、准校長、教頭（２名）、事務長、首席（４名）、各学部主事、保健主事、養護教諭、栄養教諭、健康

安全部長、PTA 役員（４名）、その他の保護者（１名）、学校三師（歯科：永田篤先生、薬剤師：井上朋

子先生） 

 

②  児童生徒の現状について 

各学部主事より報告。 

 

③  学校保健安全計画について 

健康安全部部長より説明、資料①～③をご覧ください。 

 

④  PTA保健委員会の活動計画について 

PTA役員より説明。 

 

⑤  学校歯科医よりご講演 テーマ「口腔内外傷について」 

学校歯科医の永田 篤先生による「口腔内外傷について」のご講演をいただきました。 

 

⑥  学校保健委員会の規約変更について 

保健主事より説明、資料④をご覧ください。 

 

⑦  学校三師の先生方より 

    学校医(内科) ：辰見 宣夫 先生 

今回は都合によりご欠席でした。 

    学校歯科医   ：永田 篤 先生 



ご講演いただいたため、特になし。 

    学校薬剤師   ：井上 朋子 先生 

「新型コロナウイルス感染症の検査キットの選定方法」についてお話しいただきました。 

 

⑧  意見交換 

Q：給食で提供されているペースト食について、ボリュームはあるが栄養価が十分に摂取できているの

か心配です。ペースト食のカロリー管理について、どのように工夫されていますか？（PTA 役員より） 

A：現在提供しているペースト食は量・食材ともに完全食と同じものをペーストにして提供している。献

立を考える際も栄養計算ソフトを活用して献立を立てているので、カロリーも完全食と同じである。

しかし、児童生徒によっては全量を喫食または注入することが難しい場合は完全食と同等のカロリ

ーを摂取することは難しい。（校長より） 

 

閉会のあいさつ（校長） 

※今回の学校保健委員会を振り返り、アンケートを実施しました。集約したものは資料⑤をご覧く

ださい。 


